



**– Beruflich netzwerken im deutsch-französischen Kontext –  
Business Dinner der DFH mit Frau Annegret Kramp-Karrenbauer, Bevollmächtigte  
der BRD für die deutsch-französische kulturelle Zusammenarbeit**

Die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) hat am Samstag, 11. Oktober 2014, anlässlich Ihres 15jährigen Jubiläums an Ihrem Sitz in der Villa Europa in Saarbrücken ein festliches *Business Dinner* organisiert.

Das Business Dinner ermöglicht Studierenden und Absolventen der DFH aus erster Hand Näheres zu den unterschiedlichen Arbeitskulturen in einem internationalen Berufsumfeld zu erfahren und sich mit den Praxisvertretern über die Erwartungen und Bedürfnisse der Arbeitswelt auszutauschen. Die Veranstaltung bietet den Teilnehmern ebenfalls die Gelegenheit, ihr berufliches Netzwerk auszubauen

Zu Gast waren rund 30 Studierende und Absolventen der DFH sowie über 20 Gäste aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Verwaltung, Hoch